

Explosion de joie à la kermesse de fin d'année

Le Républicain Lorrain – 06 juil. 2024



Les classes de maternelle et élémentaires ont symbolisé les couleurs des anneaux olympiques, en dansant sur la musique de ceux-ci.

L'école a fêté dans la joie la fin de l'année scolaire autour d'une kermesse organisée par l'Association des Parents d'élèves. Les élèves de la maternelle sont partis à pied depuis leur école, à Montrequienne, pour se rendre à Rurange par la voie verte. Pendant ce temps, les élèves du CP et CE1 sont venus à leur rencontre. Ils se sont ensuite dirigés vers l'école de Rurange main dans la main, où ils ont fait une danse collective aux couleurs des JO. Les parents d'élèves ont ensuite permis aux enfants d'accéder à des stands ludiques, tir à l'arc, chamboule-tout hydraulique, jeux d'adresse, château gonflable, et ont clôturé cette fin d'année scolaire autour d'un barbecue, d'autant plus que le beau temps était de la partie.